

Nombre de alumnos: Erick Urías Vázquez Díaz

Nombre del profesor: ING. Zavaleta Villatoro

Nombre del trabajo: AVANCE III DE TESIS “MARCO METODOLÓGICO” (PROPUESTAS DE MEJORA)

PASIÓN POR EDUCAR

Materia: Taller de elaboración

Grado: Noveno cuatrimestre

Grupo: “A”

1. NOMBRE DE TESIS:

"importancia de la lactancia materna en niños de 0 a 6 meses de edad en barrio san francisco de frontera Comalapa "

2. COMUNIDAD:

Barrio san francisco de frontera Comalapa

3. DESCRIPCION DE LA POBLACION DE ESTUDIO:

Nuestro objetivo es poder entrevistar y a la vez poder platicar con las madres que tengan a sus hijos con un rango de edad de 0-6 meses de vida. No importando el rango de edad de la madre, nos enfocaremos principalmente en el recién nacido, así también si la madre tiene algún tipo de enfermedad poderle ayudar en la forma que debe alimentar a su bebe.

4. Descripción inicial del problema:

el motivo el cual seleccionamos nuestro tema fue por la escases de información en madres de familia en la actualidad puesto que también se ha perdido la costumbre de poder amamantar al bebe correctamente ya que las madres cuentan con un sin fin de que hacer en su vida cotidiana ; con enfermeros tenemos la misión de ayudar a retroalimentar a las madres qué importancia tiene la leche de la mama y que beneficios proporciona al bebe para mejorar la dieta y obtener un buen desarrollo en ellos así también mejorando la salud de la madre. Actualmente como se ha mencionado las madres ya no alimentan A sus bebes y por ellos ha crecido el índice de muertes al año de los bebes en ese rango sobre todo porque precisamente en ese rango de edad la leche es muy importantísimo que la consuman de la leche materna obtienen diferentes nutrientes especiales para su desarrollo, desde el primer minuto la madre y él bebe surgen una conexión en la cual desde el punto psicológico tiene sus beneficios.

5. Propuesta de mejora:

Nuestra propuesta seria dar la información que estamos recolectando atravez de diferentes medios la cuales son fuentes muy confiables y sobre todo los profesionales que han llevado a cabo estas recomendaciones han visto los resultados e investigado a fondo estos temas. Así que las madres deben estar informadas y sobre todo capacitadas para darle un buen desarrollo a sus hijos que muchas veces las madres no saben o no alimentan correctamente al niño y

por ello el mal desarrollo que tiene, sus condiciones de vida se ven afectadas y ay cifras muy altas sobre muerte del recién nacido debido a que las madres no alimentan a sus bebés desde el primer minuto de vida.

Tomaremos como tiempo una hora para poder dar esta información a las madres, y para ello solicitaremos a una reunión para que todas puedan estar presentes.

6. Material de apoyo:

Elegimos un tríptico el cual plasmamos información sobre como la madre debe alimentar a su bebé, el correcto agarre del pezón, como identificara la madre que él bebe este alimentando bien y así también lo importante que es para él bebe y la mama.